

# NEIN zu Asylunterkünften in Wohnquartieren!

**Petition an den Regierungsrat und den Grossen Rat  
des Kantons Basel-Stadt**

## Komitee:

**Diandra Bottoni**, Grossratskandidatin SVP; **Demi Hablützel**, Bürgergemeinderätin u. Präsidentin JSVP; **Steven Kotopoulis**, Grossratskandidat SVP; **Jenny Schweizer**, Grossrätin SVP; **Roger Stalder**, Grossrat SVP; **Joël Thüring**, Grossrat SVP

## NEIN zu Asylwohnheimen in Wohnquartieren!

Innert kürzester Zeit hat der Regierungsrat im Laufe des Jahres 2024 diverse neue Asylunterkünfte in Basel errichtet, um dem Asylchaos Herr zu werden:

- Hochhaus an der Heuwaage (angemietet)
- Liegenschaften an der Inselstrasse im Kleinbasel (angemietet)
- Hotel an der Reiterstrasse im Neubad-Quartier (gekauft)

Dafür wurden teilweise langjährige Mieter, denen eine Rückkehr in die Liegenschaft versprochen wurde, aus kostengünstigem Wohnraum vertrieben. Insbesondere die Einrichtungen an der Inselstrasse und der Reiterstrasse befinden sich jeweils in unmittelbarer Nähe von Kindertagesstätten und Schulen. Die Quartierbevölkerung fühlt sich durch die zunehmende Zahl an Asylunterkünften zunehmend unsicherer, weil die Kriminalität in Basel ganz generell zunimmt. Damit muss nun Schluss sein!

Es sind deshalb:

- ✗ Keine neuen Asylwohnheime in Wohnquartieren mehr zu errichten**
- ✗ Keine neuen Unterkünfte auf Kantonsgebiet mehr anzumieten oder zu kaufen, um Asylwohnheime zu errichten**
- ✓ Eine andere, geeignete, Unterkunftsform für Asylmigranten zu finden**

Name, Vorname Handschriftlich, Blockschrift	Adresse PLZ, Ort	Unterschrift
1.		
2.		
3.		
4.		
5.		

Wichtig: Die Liste ist vollständig oder teilweise ausgefüllt so schnell wie möglich, spätestens aber bis und mit 15. Oktober 2024 zurückzusenden an:

Joël Thüring, Postfach 159, 4001 Basel

Alle in der Schweiz wohnhaften Bürgerinnen und Bürger sind unterschriftsberechtigt.  
Weitere Bögen können Sie hier herunterladen  
[asyl-petition.ch](http://asyl-petition.ch)